

Aumentan en un año 204 mil ambulantes (El Reforma 18/08/10)

Aumentan en un año 204 mil ambulantes (El Reforma 18/08/10) El Edomex generó 52 por ciento del total de ambulantes a nivel nacional. Foto: Archivo De acuerdo con las cifras de la ENOE, 20 de 32 estados registraron un incremento en el ambulante. Mónica Ramírez Ciudad de México (18 agosto 2010).- En los últimos 12 meses, 204 mil personas más se fueron a la calle... pero a ganarse el sustento como ambulantes. De acuerdo con estadísticas de la Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo (ENOE) del Inegi, a nivel nacional ya hay 1.7 millones de personas que se dedican al comercio callejero, sea de manera itinerante, o bien, en puestos fijos o semifijos. Según los datos, 20 de las 32 entidades federativas registraron aumento en el ambulante; se destaca el Estado de México, que incorporó a 106 mil 234 personas; seguido por el Distrito Federal, con 22 mil; Jalisco, con 18 mil 766; Coahuila, con 14 mil 874, y Puebla, con 11 mil 117. Tan sólo el Estado de México generó el 52 por ciento del total de ambulantes a nivel nacional. Guillermina Rodríguez, especialista regional de Grupo Financiero Banamex, dijo que el Estado gobernado por el priista Enrique Peña Nieto es la entidad más grande en tamaño de población y que, aunque el empleo formal creció, éste no fue suficiente para colocar a los que se incorporaron al mercado de trabajo. "En el segundo trimestre del año, se generaron 60 mil 336 empleos formales, sin embargo, su PEA (Población Económicamente Activa) creció en 242 mil 668, además de que bajaron en 77 mil 186 los espacios disponibles para trabajar", explicó.